

„Zusammen sind wir stark, wie ein Löwe“

Wir die Bewohner von Bergisch Gladbach müssen zusammenhalten, das macht uns stark.

Als wir nach einer Idee für den Kreativ-Wettbewerb zum Thema „Platz gestalten: Kreisverkehr Schnabelsmühle“ gesucht haben, stand für uns fest, dass wir alle unsere Stadt lieben und wir hier sehr gerne wohnen. Wir fühlen uns hier sehr wohl.

Manchmal fehlt uns jedoch ein Zeichen, dass wir Kinder und Jugendliche gestaltet haben. Es fehlt ein Symbol, was auf unsere Bedürfnisse aufmerksam macht und was uns die Möglichkeit gibt unsere Wünsche zum Ausdruck zu bringen. Wir finden unsere Stadtgeschichte sehr spannend und interessant, vor allem gefällt uns der „Bergische Löwe“ gut. Ein Löwe ist sehr stark, wenn wir einen Löwen an der Seite haben, brauchen wir keine Angst zu haben, er wird uns beschützen.

Ein Löwe als Symbolfigur in der Mitte des Inselplatzes auf dem Kreisverkehr Schnabelsmühle, würde uns Menschen jeden Tag begleiten und beschützen. Er soll, aber auch die Stärke demonstrieren, die wir Bergisch Gladbacher haben. Unsere Stadt wird von vielen netten und engagierten Menschen gestaltet und beschützt. Viele Menschen sind hilfsbereit und kümmern sich

um anderen, den es vielleicht nicht so gut geht. Der Zusammenhalt unter den Menschen ist sehr groß. Um diese „Stärke der Menschen in einer Gemeinschaft“ zu symbolisieren, haben wir unterschiedliche Menschen auf einem großen Blattpapier gezeichnet. Die Menschen, die wir gezeichnet haben, halten sich an den Händen.

Alle gemeinsam sind wir stark, es spielt keine Rolle, dass wir unterschiedlich sind und jeder von uns andere Fähigkeiten besitzt. Nur zusammen können wir es schaffen und alles erreichen, vor allem unsere Stadt nach vorne zu bringen.

Wir Bergisch Gladbacher halten zusammen und das macht uns stark. Gerade in der heutigen Zeit, in der wir leben, die durch Krieg, Hass und Intoleranz geprägt ist, ist von großer Bedeutung, die Menschen an das Zusammenhalten zu erinnern. Wenn viele Menschen an dem Kreisverkehr vorbeifahren, wird ihnen bewusst, dass sie ein Teil von dieser Gemeinschaft sind.

Mit unserer Idee möchten wir nicht nur an die vergangene Geschichte der Stadt erinnern, sondern wir wollen auch auf die aktuellen Themen aufmerksam machen.